dine, à Lyon, il est probable qu'il devait exister sous ce vocable du temps de saint Eucher. Peut-être y aurait-il prononcé sa célèbre homélie de notre illustre martyre le jour de sa fête?

Il nous reste à citer les pièces justificatives. La principale remarque que nous prions le lecteur de faire à la lecture de celles-ci est que le bréviaire d'Avignon n'a pas de fête spéciale de saint Eucher, les leçons du bréviaire qui parlent de lui sont à la fête de sa fille Consorce. Le passage du bréviaire de l'abbaye de Saint-Victor de Marseille qui date du xvi siècle ne fête aussi que sainte Consorce. C'est le plus ancien que nous connaissions. Les légendes de ces deux bréviaires ne se contredisent nullement; celle de l'abbaye de Saint-Victor est même décisive en ce qu'elle dit positivement que saint Eucher n'avait pas d'enfants avant la naissance de sa fille Consorce. Cette remarque ne peut s'appliquer qu'à saint Eucher II, car tous les anciens auteurs sont d'accord qu'il avait eu précédemment deux fils qui ne peuvent être attribués qu'à Eucher Ier.

Cette légende ne dit pas, il est vrai, que saint Eucher II, ait été évêque de Lyon, mais le culte de sainte Consorce a laissé trop de traces dans la paroisse de ce nom, au dessus de Lyon, s'il n'était venu à la suite de la vénération que nos ancêtres avaient pour son père.

P. R.

